



Réunions Deloitte Chili et Deloitte Canada

10 décembre 2018
Deloitte Conference Center

Deloitte Touche Tohmatsu Limited est l'entreprise privée de services professionnels numéro un à niveau mondial en termes de chiffre d'affaires, mais aussi la plus importante et la plus prestigieuse du monde, ainsi qu'une de celles qu'on appelle les quatre grandes sociétés d'audit, avec Pricewaterhouse Coopers, Ernst & Young et KPMG.

Les axes principaux de sa "Stratégie 2020", qui comprend l'intégration de Deloitte Chili et Deloitte Canada, déjà formalisée en 2016, sont la prestation de services de classe mondiale et personnalisés aux clients, indépendamment des structures géographiques. Le Chili et le Canada ont de nombreux points communs, comme par exemple leurs industries prioritaires (les industries financière et minière, la consommation de masse et le secteur public).

Le 10 décembre, une réunion privée a été organisée au Centre de Conférences de Deloitte, réunion au cours de laquelle le thème du futur de l'entreprise intégrée (Chili et Canada) a été abordé, ainsi que celui de deux entreprises qui, faisant partie d'une seule société, doivent travailler en alignement et avec des objectifs clairs. Le président et le PDG, récemment nommés, de la firme canadienne se sont rendus au Chili afin de participer à des échanges interactifs et dynamiques avec leurs associés chiliens, échanges qui ont pris la forme de conversations ouvertes ainsi que de séances de questions/réponses.

MundoChile a rempli l'importante mission de fournir ses services d'interprétation simultanée dans les langues anglais-espagnol pour cette réunion stratégique de premier ordre.